12.01.2024

Medienmitteilung

Die Offiziersgesellschaft feiert die 180. Generalversammlung

Am 11. Januar 2024 führte die Offiziersgesellschaft des Kantons Zug ihre 180. Generalversammlung im Theater Casino Zug durch. Die Offiziersgesellschaft des Kantons Zug wurde 1844 gegründet und zählt rund 500 Mitglieder, wovon rund 135 Mitglieder an der Generalversammlung teilgenommen haben. Die Offiziersgesellschaft des Kantons Zug hat sich der Wahrnehmung der militärpolitischen Verantwortung und Interessen der Offiziere im Rahmen der schweizerischen Sicherheitspolitik verschrieben sowie der aktiven Pflege der Kameradschaft unter den Zuger Offizieren. Dazu organisiert sie regelmässige Exkursionen und Veranstaltungen mit kompetenten Referenten aus Politik, Wirtschaft, Verwaltung und Armee. Aber auch diverse Schiessanlässe unter anderem das alljährliche Pistolen-Wettschiessen. Auch an der 180. Generalversammlung begrüsste die Offiziersgesellschaft des Kantons Zug zahlreiche Gäste aus der Zuger und Schweizer Politik. Darunter den Kantonsratspräsidenten, vier Regierungsräte, zwei Stadträte und den Stadtpräsidenten sowie einen Ständerat, in der Zuger Politik wurde auch an der 180. Generalversammlung untermalt. Mit den Grussbotschaften von Sicherheitsdirektorin Laura Dittli sowie dem Präsidenten der SOG Oberst Dominik Knill und dem Präsidenten des VMG Oberst i Gst Stefan Holenstein wurde einmal mehr starke Unterstützung den Zuger Offizieren gezeigt.

An der Generalversammlung wurde der bisherige Vorstand unter der Führung von Hauptmann Gregor Bruhin mit dem Vizepräsidenten Oberleutnant Oliver Balsiger sowie den Vorstandsmitgliedern Leutnant Christian Ehrbar, Leutnant Yves Laure, Hauptmann Chiara Luthiger, Major Philipp Hitz und Major Pascal Egger einstimmig wiedergewählt. Ebenfalls für eine weitere Amtsperiode wurden die Revisoren Major Martin Reist, Major Patrick Hauser und Major Ivo Flüeler gewählt.

Besonderes Augenmerk galt dem Tätigkeitsprogramm 2024, das infolge des 180. Jubiläums wieder einen Ball der Zuger Offiziere beinhalten wird sowie weiteren Tätigkeiten, mit welchen die Zuger Offiziere die Kameradschaft, aber auch militärische Fertigkeiten stärken können und sich mittels sicherheitspolitischem Engagement für die Schweiz stark machen werden.

Höhepunkt der 180. Generalversammlung bildete das Referat von Korpskommandant Michaud, Chef Kommando Operationen und Mitglied der Armeeführung. Er zeigte in einem spannenden Referat den aktuellen Handlungsbedarf in der Armee auf und wie in Zukunft die Verteidigungsfähigkeit der Schweiz gestärkt werden soll. In diesem Zusammenhang wurde einmal mehr deutlich, wie dringend ein Armeebudget von mindestens 1% des BIP ist. Leider haben die eidgenössischen Räte erst kürzlich in einer knappen Abstimmung diesen Zeithorizont von 2030 auf 2035 hinausgezögert. In den Augen der Zuger Offizieren eine grobfahrlässige Entscheidung, die den Aufwuchs stark verzögert, der aktuell stattfinden sollte.

Im Anschluss an die Generalversammlung stärkten die Offiziere und Gäste aus Politik, Armee und Wirtschaft Kameradschaft und Netzwerk beim Apéro und gemeinsamen Abendessen.

Für Rückfragen:

OFFIZIERSGESELLSCHAFT DES KANTONS ZUG

Hptm Gregor Bruhin Präsident

+41 79 929 23 72 gb@gregor-bruhin.ch www.ogzug.ch